



**PRESENTADO EL CARTEL DE LA SEMANA SANTA DE
ROTA 2009 OBRA DEL PINTOR ANGEL DE LA
CUSTODIA**

Junto al cartel se hizo entrega de los premios del XXI Concurso de Fotografías de la Semana Mayor, así como se inauguró la exposición con los mejores trabajos presentados a esta convocatoria y con piezas del escultor Miguel Angel Caballero

Bajo el son de la marcha “Mística Palma” dio comienzo en el Salón Capitular del Palacio Municipal Castillo de Luna, el acto de presentación del cartel anunciador de la Semana Santa de Rota, el cual estuvo presidido por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por la teniente de alcalde delegada de Relaciones Institucionales, María Eva Corrales; la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, el presidente del Consejo Local de Hermandades y Cofradías, Juan García Alcedo y el asistente eclesial del Consejo Local de Hermandades y Cofradías, Aurelio Rodríguez Mancebo. Este último, quiso destacar la implicación religiosa de la Villa, “esencia misma de este pueblo”. Para el asistente eclesial y párroco de Ntra. Sra. de la O es el momento de “dar autenticidad a lo que somos y a aquello en lo que creemos, aún por encima de las dificultades”. En este sentido, quiso invitar a todos los creyentes a vivir con autenticidad la Semana Santa, y “a dar la cara en el día a día como hombres y mujeres de fe”.

Por su parte, la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, insistió en la necesidad de aprovechar el tiempo de Cuaresma para “la reflexión y la penitencia”. Conscientes de la situación que atraviesan muchas familias, la delegada de Cultura animó a las Hermandades a seguir trabajando por los más necesitados. Auxiliadora Izquierdo no quiso dejar de felicitar a los ganadores del concurso de fotografía, al autor del cartel y al de las obras de arte sacro expuestas en el Castillo de Luna, así como a las propias Hermandades por la labor constante a favor de la conservación de nuestro patrimonio histórico y cultural.

La presentación del cartel estuvo precedida por la entrega de premios del XXI Concurso de Fotografías de la Semana Mayor, que cada año organizan el Ayuntamiento de Rota y el Consejo Local de Hermandades y Cofradías.

Un concurso en el que este año ha destacado el joven José González Enríquez, el cual no sólo se hizo con el primer premio, dotado con 601 euros, diploma y edición de la portada del tomo de pregones, gracias a su fotografía “Domingo de Ramos”, sino que también consiguió con “Y llegó el día”, el accésit a la foto más original y con “Un pequeño descanso”, el accésit a la mejor foto de detalle. En cuanto al segundo premio, destacado con 240,40 euros y diploma, fue para Jerónimo Mora Rodríguez por “Un momento de reflexión”. El accésit para los fotógrafos noveles lo consiguieron los hermanos Conchita y Rafael Mora Rodríguez.

El cartel, obra del pintor roteño, Angel de la Custodia Villaverde fue descubierto por este junto con el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso y el presidente del Consejo Local de Hermandades y Cofradías, Juan García Alcedo. Posteriormente, se hizo entrega de un cartel enmarcado, al autor y a los representantes de las diferentes Hermandades de nuestra localidad para cerrar este momento, una vez más, con la Banda Municipal de Música, maestro *Enrique Galán*, que interpretó la marcha “Alma de la Trinidad”.

Seguidamente, el presidente del Consejo Local de Hermandades y Cofradías, Juan García, leyendo unas palabras del Papa Benedicto XVI, insistió en que “la Cuaresma es una ocasión para profundizar en el sentido y el valor de ser cristianos”. Sobre el cartel en el que se recoge la imagen de la Hermandad de los Dolores y a cuyo autor felicitó, dijo que este año se ha editado en dos tamaños, el habitual, que puede recogerse en la Delegación de Cultura y un tamaño más pequeño y manejable que se repartió al finalizar el acto. No quiso dejar de invitar a todos a participar del intenso programa de actos y cultos previstos hasta llegar a la Semana Mayor.

Por último, el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso aprovechó su intervención para reflexionar sobre la necesidad de que esta Semana Santa, en unos momentos tan delicados para muchas familias, se convierta en la “Semana Santa de la esperanza”. Sánchez Alonso, como Alcalde, pidió la solidaridad de todos y en especial de las Hermandades cuya razón de ser, no es otra, que estar al lado del que más lo necesita. El Alcalde aseguró que es necesario el compromiso de todos para superar esta situación de crisis. “Que tras la Cuaresma llegue la Resurrección y con ella, una ilusión y una esperanza que nos iluminen a todos”, añadió el regidor roteño.

En este acto, que finalizó con la marcha “Virgen de Montserrat”, interpretada por la Banda Municipal de Música, maestro *Enrique Galán*, también quedó inaugurada en el salón de actos, una exposición en la que se recogen los mejores trabajos presentados al XXI Concurso de Fotografías de la Semana Santa, así como una muestra de arte sacro realizada por el escultor roteño Miguel Angel Caballero Pérez.

Rota, 3 de Marzo de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es